

Famille Bulletin

ファミール ブルtein

文化の香るふれあいの街ファミール

平成24年2月1日発行:ファミールハイツ明石自治会広報部

vol.28



クリスマス

関西電力の電力事情と全国的な節電ムードの現状を考え合わせ、派手なイルミネーションは控え、自粛ムードで行うことと自治会拡大役員会で決まりました。ビッグツリーでは、ミニライトを2,500球、約38%減らしました。中央大通の照明はすべてやめ、その分、タンポポ広場にLEDの照明を増やしました。色々考えて飾り付けをしたのですが、中央大通のファミナリ工は大勢の方々が期待しておられたようで、外部を含めご不満の声が多く寄せられました。

また、車でファミールに向かって明姫幹線から入って来た時に見える筈の電飾が見えないのは淋しいと言う方も多くおられました。照明が点灯するとどこからか幼児をベビーカーに乗せ、2~3歳の子どもを連れたお母さんが連れ立って来られていました。タンポポ広場の電飾を子どもと一緒に、「きれい、きれい」と言いながら、光をバックに子どもの写真を撮っておられました。帰り際に「いつもきれいにしてもらって…ありがとう」と一言。

点灯時間、点灯期間とも、延長希望にお応えできなかつたこともご理解ください。

一方、12月18日に実施した電力事情に関わりないもうひとつのクリスマスイベントとして、養父の野菜市、餅まき、焼き芋、クリスマスコンサートを賑やかに行いました。ファミール本来の元気で、子どもを中心にみんなで大いに楽しみました。カウントダウンに続く望海中学吹奏楽部のファンファーレ演奏、そしてパッと点灯… の予定が、残念!!

点灯に続き、平成23年度最後の幸運を!!と年末の抽選会を行いました。クリスマスケーキ、クッキーやお正月用品を景品に取り揃えました。

明石市市民提案型パイロット(試験的な)協働事業

クリスマスイベント 12月18日(日)

世間の暗いムードを吹き飛ばし、元気にみんなで楽しめるイベントを企画しました。野菜市、餅まきについて当日まで朝となく夜となく養父「蔵人の会」座長と電話で打ち合わせを繰り返しました。

■ 野菜市 13:00~16:00

雪の影響が心配されましたが、午前11時過ぎ、養父からのトラック2台が無事到着しました。除雪された道路以外はあたり一面真っ白だったとのことでした。米、野菜、ベランダ用草花のほか養父特産品がいっぱいに並びました。たちまち、収穫したばかりの野菜を待っていた人でいっぱいになり、佃煮、ジャム、その他ご当地加工品も次々と売れ、米も完売となりました。

■ 餅まき 13:00~

餅と景品は、養父「蔵人の会」からのプレゼントです。蔵人の会のメンバー約30人が前日に餅つきをし、持つて来てくださいました。この贈り物は、11月6日養父訪問の答礼の気持ちを過分に表して下さったのかもわかりませんが、とてもありがたいうれしいことでした。

餅は700個、このうちうれしい景品付きが50数個。マリンワールド2名の招待券が3組の方に、そのほか道の駅「但馬蔵」の食事券(2名分入)、餅米(1kg)、自然薯、柚子入り味噌、イチジクや柿のジャム、葉トウガラシの佃煮のピン詰めなど多種多量でした。景品が当たる餅まきは初めてとみんな大喜びで2倍楽しみました。

■ 焼き芋

養父への芋掘りバスツアーで持ち帰ったさつま芋の袋が、参加人数以上ありました。皆に分けることも考えたのですが、焼き芋大会を思いつき、保存していました。焼き芋機は、明石市農水産課が貸し出してくれると聞いていました。しかし、イベントとしては、芋の量が不足すると思い、養父市「蔵人の会」に相談しました。時期が遅く、追加調達ができたのは5kgだけ。大あわてであちこち探し回り、ようやく「鳴門金時」を20kg購入することができました。芋の焼けるいいにおいで、2台の焼き芋機には長い列が出来、焼き手は大忙し。1個100円のあつあつの芋は、大好評で完売しました。来年もとのアンコールがありますが…



■ コンサート 16:30~16:50

望海中学校吹奏楽部先生の指揮のもと23名の生徒さんが熱演してくれました。みんなが知っている子ども向けの「夢をかなえてドラエモン」とクリスマスソング「赤鼻のトナカイ」「あわてんぼうのサンタクロース」「ジングルベル」「聖しこの夜」の5曲とアンコールの「ファミール音頭」を聴かせていただきました。1曲ごと先生の興味深い解説で一層楽しく聴けました。室内で聴く小人数の吹奏楽は、中々味わい深いものでした。満員の観客は、みんな楽しげでした。



■ カウントダウン、点灯 17:00~17:15

場所は例年のタンボボ広場の前。顧問の司会で、みんなでカウントダウンしました。ファンファーレが鳴り響き、点灯の筈が…。再びカウントダウンし、今度は点灯。年末のとんだご愛嬌でした。



■ 抽選会 17:20~

今年をしめくくる幸運の女神がほほ笑むのは、誰?
クリスマスケーキや、鏡餅、数の子などクリスマスやお正月に向けての景品をたくさん用意しました。
当選は、36.1%の高確率でした。

この催しの最多参加人数は、およそ400人でした。

参加された住民、明石市行政の立場の方、協働でイベントを行った養父「蔵人の会」の方に感想をお聞きしました。
(この感想文は、昨年末に提出いただいたものです。)

クリスマスイベントに参加して

花園幼稚園 年少

おもちまきたのしかったです。おもち4つひろいました。またやりたいです。

もちまきにさんかしました。その時にごとうさんが、「番号が書いてるのが当たりです。」といったので、すごく体の中からドキドキと音がしました。

「行います」とごとうさんがいった時、みんないっせいにもちがあるほうに行きました。わたしもいっしょうけんめい行きました。もちのどれた数は、家族みんなで11こでした。

当たりの番号は、ついていませんでした。

次ぎにもちをちょうど理して、おみそしるに入れました。食べると、もち米の味がして、すごくおいしかったです。来年ももちまきをしてほしいと思いました。



花園小学校 3年

私はまず最初に、もちまきに参加しました。もちまきは、大人の人たちがものすごくとっていたので、あっとうされました。ちなみに、私は1個しかとれませんでした。次に、焼きいもを食べました。バスマーチに行ってとったいもは、スイートポテトにして食べたけれど、焼きいもにして食べるのもいいなと思いました。おいしかったです。次は、ツリーの点灯でした。みんなで3・2・1と言って、ツリーにあかりがつくはずでした。ハブニングなのか、つかなかつたので、「あれっ」てなったけど、少し時間がたってついたのでおかしかったです。

抽選は最後の方で私の名前が呼ばれて行ってみたら、鏡もちがあたったのですぐうれしかったです。今は家にかざってあります。私の周りにいた友達にはするいどうらやましがられ、とりあいになってしまったけど、けっきょくは返してもらい、笑いました。

このようなイベント行ってくださって、みなさん感謝しています。良い思い出ができたと思います。ほんとうにありがとうございました。

花園小学校 6年

娘と並んで手をあげジャンプするも、全くおもちは取れず、足元に落ちたおもちを拾うことに切り替え、3個Get!! しました。でも、1~9の数字は書かれていません。やっぱりなあ。別の場所でおもちまきに参加していた主人も足元に落ちたおもちを拾い、3個持っていました。その中に“1”的数字が。ヤッター!! パパすごいやん♪ 主人よりも娘よりもうれしくて喜んでいたのは私でした。

“1”的景品は「城崎マリンワールド」ご招待券2枚。東日本大震災で主人の仕事が忙しくなり、私は小学校のPTAの委員長、子ども会では会計、まつり担当と今年頑張ったご褒美かな、少し早いサンタさんからのプレゼントをいただきました。

有効期限が8月末なので、暖かくなった春休みに家族で行く予定です。

クリスマスイベントでいろんな企画を考え準備してくださった方々、本当にご苦労様でした。

娘は、あつあつの焼き芋を「甘い、甘い」と言いながら、アッと言う間にたべてしまいました。
ありがとうございました。



子ども会 会計

クリスマスイベントに家族4人で参加しました。まずは、野菜市で白菜、大根、トマト等いろいろな野菜を買い、その後に焼き芋も購入。とても甘くみんなで美味しくいただきました。餅まきでは、子ども達が番号付のお餅を拾い、佃煮と城崎マリンワールドのチケットが当たりました。いつ行こうか計画中です。

そして、最後に望中のプラスバンドの演奏でホッコリと優しい気持ちにさせてもらい、一日家族で楽しませてもらいました。どうもありがとうございました。

子ども会 総務

12月18日、クリスマスイベントに参加しました。餅まき、養父市の新鮮野菜市、焼き芋販売、コンサート、点灯式、最後は抽選会と盛り沢山の一日でした。餅まきは、子どもと一緒にたくさん取りました。その中には、番号の書かれたお餅があり、柿のジャムをいただくことができました。焼き芋は、長い行列が出来ましたが、早めに並んだのでたくさん買いました。帰ってすぐに熟々を家族みんなで食べました。細い方が甘みがつまっていてとてもおいしかったです。最後の抽選は、残念な結果でした。楽しい時間を過ごすことができました。

子ども会 副会長

12月18日のクリスマスイベントの餅まきで、幼児を分けて行うという事だったので、2歳の娘と一緒に参加させて頂きました。実際に参加してみると、幼児の中でも体の小さい2歳児にはまだ難しく、危なっかしかったので、無理だと諦めかけた時に運よく娘のところにお餅が飛んできて2つもらいました。その後、見学していると、またまた運よく足元に転がってきて2つゲット。よく見ると娘がもらったお餅に番号が書いてあり、当たりという事でお米パンのラスク（レモン味）を頂きました。寒風の中、長時間並んで人気の焼き芋も購入。割ってみると真っ黄色のホクホクのお芋さんが姿を現しました。「あたたかいね～あまいね～おいしいね～」と娘とお喋りしながら、冷えた体を暖めました。焼き芋に並んでいる間に野菜はほぼ売り切っていましたが、昨年も購入した山椒の実の佃煮を、迷わず今年も購入。亡き祖母が昔、田舎で毎年炊いてくれていた山椒を思い出させてくれる商品なので、今年も買う事ができて嬉しかったです。地域のこういったイベントを子供達はとても喜んでくれます。企画から準備までお世話して下さった実行委員の皆様、ありがとうございました。

12月18日のクリスマスイベントに参加しました。お餅まきがあると聞き、私にとっても子供たちにとっても初めての体験でした。幼児達への配慮もあり、先にお餅を拾わせていただきました。我が家が長男も最初はなかなか入って行けませんでした。一つ拾うと楽しかったのかたくさんのお友達の中で一緒に拾っていました。次に、大人向けの本格的な餅まきが始まるところの笑顔と歓声がマンション中に響いていました。近くで見ていた私たちも、自然と笑顔になりました。大人も子供も参加しているみんなの笑顔がとても印象的な餅まきでした。拾ったお餅には番号が書いてあり、後でいちじくジャムをいただきました。おまけ付きの工夫がとても嬉しかったです。養父市の野菜も販売されていて、人参、かぶ、トマト、柚子大根を購入しました。野菜は品数が多く、野菜以外にもお米や調味料、花などがあり、見ているだけでも楽しかったです。

いつも思うことですですが、ファミールの自治会の方々がされるイベントは、大人から子供まで楽しめるものが多く、とても素敵なものばかりです。これも自治会長はじめ役員のみなさんの愛が詰まっている証だとおもいます。本当に住んでよかったなあと思えるマンションです。

協働の養父市から…

但馬藏人の会 座長

ファミールハイツ明石のみなさん、直売所をご利用頂きありがとうございました。また、直売所開設にご尽力頂きました役員の皆様方には心から感謝申し上げます。「但馬藏人の会」では、お客様への安心、安全を提供するため減農薬・無化学肥料を心がけて栽培し、新鮮な物のみ出荷しており、ご近所の方・観光客の皆様には大変喜ばれています。

24年11月には北近畿豊岡自動車道八鹿氷ノ山インターが、「道の駅ようか但馬藏」の近くにオープンします。お近くにお越しの際には是非お立ち寄りいただきますようお願いいたします。

山の町養父市の緑豊かな自然と、人情味あふれる住民に接しられ、喧騒な都会生活を忘れられる癒しの空間として可愛がって頂ければ幸いでございます。



道の駅ようか但馬藏 駅長

盛大なクリスマスイベントの中で、農産物の販売をさせていただき有難うございました。当日は、晴天に恵まれ、多くの方にご利用いただきました。数量に限りのある販売であったため、ご要望にお応えできなかつたこともあります。ご了承ください。道の駅「ようか但馬藏」では、更に多くの農産物、加工品、花、木工品等の直売所があり、当地の八鹿豚（ようかぶた）を使用したお料理も自慢です。多くのお客様にご利用していただいていることを喜ばしく感じております。但馬にお越しいただく際には、是非とも、お立ち寄りくださいませ。今後は、更に但馬の観光拠点の中心となり、情報発信場所として大きい役目も担っていくこととなります。皆様方には、ご支援を賜りますようお願い致します。

自治会の益々の発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

明石市から…

政策室 係長

12月18日(日)クリスマスイベントに参加させていただきました。会場に着くと、香ばしい焼き芋の香りと野菜市の威勢のよいかけ声に心が沸き立ち、子どもの頃に経験した楽しい年末の賑わいを思い出しました。

焼き芋コーナーは長い行列ができ、寒風の中にもかかわらず皆さん焼けるのを楽しみに待っておられ、また、野菜市は、養父市の新鮮な農作物や手作り味噌、ジャム、色とりどりの花苗が並び、沢山の方が買い物をされていました。「これどうやって料理したらいい?」「薄く切ってサラダに入れたらおいしいよ」など楽しげな会話が交わされ、ファミールハイツ明石の住民の皆さんと養父市そして地域の皆さんとの温かい交流があちらこちらで生まれていました。

明石市と養父市は、地域性や文化が異なる両市が交流を深め、それぞれのまちが持つ魅力や特性に互いにふれあうことにより、両市のまちの活性化を図ることを目的に平成17年に交流協定を結んでいます。ファミールハイツ明石自治会におかれでは兵庫県が実施している「小規模集落元気作戦」で養父市の長野地区自治会との交流に始まり、現在は「但馬藏人の会」との交流へと繋がりを広めておられます。今後も「明石市と養父市」異なる地域の住民同士の絆を深められ、ファミールハイツ明石自治会を中心とした地域コミュニティが更に活性化されることを期待しています。

コミュニティ推進室 係長

12月18日(日)に開催されましたクリスマスイベントに参加させていただきました。

当日は他の行事もあり、クリスマスコンサートからの参加でしたが、とても楽しいひとときを過ごさせていただきました。

コンサートはお年寄りから子どもまでたくさんの方が集まり、立ち見の方がお出るほどの盛況ぶりで会場の熱気を肌で感じました。

また、歌を口ずさんだり、体でリズムをとったりと皆さんの笑顔が印象的で、音楽の力の素晴らしさを改めて実感しました。

その後のイルミネーションの点灯式では、少しアクシデントもあり、それもご愛嬌とみなさんと一緒にカウントダウンをし、今年も素敵なクリスマスツリーを楽しめさせていただきました。イルミネーションの準備がとても大変と聞いていますが、会長をはじめ、役員の皆さんにおかれましては、企画からはじまり、準備、当日の進行と本当にご苦労だったことと思います。

ファミールハイツ明石自治会の皆さんには、今後も様々な活動を通して会員同士の絆を深めていただき、心かようコミュニティがつくられ、地域の活性化につなげていただきますようご協力お願い申し上げます。

平成23年度冬期防犯パトロール実施報告

自衛消防団 団長

本年は高齢者の参加率の増加に心掛け、例年の冬期防犯パトロールを前半のパトロール時間と、後半のブロックミーティングの時間に分け、パトロールがつらい高齢者の方には、後半のミーティングだけの参加を促しました。

本年は参番館の皆様に担当頂き、冬期防犯パトロールに御参加頂きましたが、大きなトラブルも無く、無事に全ての工程を消化出来ました。

極寒の夜半にも関わらず、対象206戸の内159戸の皆様に参加頂き、参加率も昨年が72.8%でしたが、今年は77.2%と、昨年を上回っておりました。

参加頂きました皆様、誠にありがとうございました。

今後とも、日々の防災・防犯への意識付けをよろしくお願いいたします。

| 番号 | 実施日 | 計画 | | 空家・ 長期不在 | 出席 | |
|----|------------|------|-----|-------------|------|--------|
| | | 登録戸数 | 戸数 | | 出席戸数 | 出席率(%) |
| 1 | 12月23日(金祝) | 3-1 | 20 | 2 | 31 | 82% |
| | | 3-8 | 20 | 0 | | |
| 2 | 12月25日(日) | 3-3 | 18 | 1 | 30 | 68% |
| | | 3-4 | 27 | 0 | | |
| 3 | 12月28日(水) | 3-5 | 24 | 0 | 39 | 91% |
| | | 3-6 | 20 | 1 | | |
| 4 | 1月 4日(水) | 3-2 | 20 | 0 | 30 | 75% |
| | | 3-9 | 20 | 0 | | |
| 5 | 1月 7日(土) | 3-7 | 21 | 0 | 29 | 71% |
| | | 3-10 | 20 | 0 | | |
| 合計 | | | 210 | 4 | 159 | 77.2% |

自治会からのお知らせ

囲碁同好会誕生と活動

昨年12月に、囲碁同好会の結成を呼び掛けて、5名が集まりました。今年1月、自治会の下部サークル組織として承認され、囲碁同好会が誕生しました。囲碁同好会は、囲碁の対戦や観戦を通じて、住民同士の親睦を深めて行きます。

現在、メンバーは、初心者から初段まで、少人数ですが、毎週木曜日と日曜日の午後2時から5時まで、管理棟の和室で、対戦し楽しんでいます。囲碁に興味のある方の見学・体験を歓迎します。囲碁は、実力差があつても、ハンディとして置き石して、上級者とも対等に戦うことが出来、十分対戦を楽しめます。未だ発足したばかりで、運営はメンバーの要望に基づいて行っており、今後、新たな企画なども考えて行きたいと思っています。例えば、加入者が増えてくれれば、ファミールハイツ明石での囲碁リーグ戦を行って、①優勝者の決定、②初心者向けの囲碁教室の開催、など囲碁を楽しむ人のすそ野を広げることです。

囲碁は、知的なゲームであり、奥が深いです。頭の体操を兼ねて、いつまでも楽しむことができます。自分が対戦することで、テレビ観戦では得られない、囲碁の醍醐味を味わうことができ、楽しさも倍増します。皆さんの中で、囲碁を楽しみたい方は、囲碁同好会へぜひ加入して下さい。

囲碁同好会世話人



ファミッコくらぶ入部者募集 ファミッコくらぶ 代表

昨年12月13日(火)クリスマス会を行いました。季節にあわせた制作やダンスなど楽しいイベントが盛り沢山です。講師のもと、みんなで協力しあい、楽しい素敵なサークル活動をしています。

入部条件:2歳の誕生日月から入園まで
体験、見学可



シニアのみなさまへ

クリスマス会の際、集会室を譲っていただき、ありがとうございました。とても感謝しております。

2月の行事予定

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----------------------------------|-------------------------|---------------------------------------|------------|---------------|-------------------------|-------------------------------|
| | | | 1 資源ゴミ | 2 花園小学校園工展 | 3 「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示 | 4 |
| 5 自衛消防団 応急手当講習会 子ども会廃品回収 | 6 「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示 | 7 不燃ゴミ | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 シニアクラブ お楽しみランチ会 | 13 | 14 資源ゴミ | 15 | 16 | 17 | 18 花園幼稚園 劇遊び発表会 粗大ゴミ |
| 19 子ども会廃品回収 | 20 | 21 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて | 22 不燃ゴミ | 23 | 24 | 25 |
| 26 「ゆずります」「ゆずって下さい」申込要付 | 27 | 28 資源ゴミ | 29 | | | |

3月の行事予定

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----------------------------|----------------|---------------------------------------|------------|-------------------------|--|----------------|
| | | | | 1 「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示 | 2 | 3 |
| 4 子ども会廃品回収 | 5 | 6 「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示 | 7 資源ゴミ | 8 | 9 | 10 |
| 11 シニアクラブ お楽しみランチ会 | 12 | 13 不燃ゴミ | 14 | 15 | 16 | 17 粗大ゴミ |
| 18 子ども会廃品回収 | 19 花園幼稚園卒園式 | 20 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて | 21 資源ゴミ | 22 花園小学校卒業式 | 23 花園幼稚園終業式 花園小学校終業式 望海中学校終業式 | 24 望海中学校終業式 |
| 25 「ゆずります」「ゆずって下さい」申込要付 | 26 | 27 不燃ゴミ | 28 資源ゴミ | 29 | 30 | 31 |

春休み3/23~4/5 期間中子ども達への気配りをお願いします。

不要になった本誌は子ども会の廃品回収に燃やせるゴミではなく雑誌として出して下さい。

ファミールハイツホームページ <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>